PRESSEINFORMATION

Evangelische Akademie Tutzing - Postfach 12 27 - 82324 Tutzing - Internet: www.ev-akademie-tutzing.de

5.9.2014

Freundeskreiszeichen für Prof. Dr. Hans-Joachim König

Der scheidende 1. Vorsitzende des Freundeskreises der Evangelischen Akademie Tutzing, Prof. Dr. Hans-Joachim König (Ingolstadt), wird am 6. September 2014 mit dem Freundekreiszeichen geehrt. König, der seit 2006 den Freundeskreis leitet, kandidiert nicht mehr für eine weitere Amtszeit. Mit der von dem Pöckinger Bildhauer Helmut Ammann geschaffenen Bronzeplastik werden seit 1983 Persönlichkeiten geehrt, die sich in besonderer Weise für den Gesamtfreundeskreis eingesetzt und seine Wirkung nach innen und nach außen gestärkt haben. Die Bronzeplastik bringt zum Ausdruck, was das Wesen des Freundeskreises ausmacht: die unter Freunden vorhandene gegenseitige Zuneigung und das vertrauensvolle Miteinander.

Akademiedirektor Udo Hahn, zugleich 2. Vorsitzender des Freundeskreises, wird im Rahmen der Mitgliederversammlung die Ehrung vornehmen. "Prof. König ist nicht nur ein würdiger Botschafter des Freundeskreises und der Evangelischen Akademie Tutzing, sondern auch ein neugieriger Kundschafter, der die Arbeit geschickt weiter entwickelt, neues Terrain erschlossen und mit enormer Begeisterungsfähigkeit und Charme geführt hat", so Hahn. Freundeskreis und Akademie seien ihm "zu größtem Dank verpflichtet".

Rund 1.500 Mitglieder sind in 21 örtlichen Freundeskreisen in ganz Bayern organisiert. Sie unterstützen seit 1949 die Akademie und bereichern mit eigenen Angeboten die regionale Erwachsenenbildung. Hans-Joachim König war bis zu seinem Ruhestand Professor für Geschichte Lateinamerikas an der Katholischen Universität Eichstätt und Mitdirektor des dortigen Zentralinstituts für Lateinamerika-Studien.

Foto: Freundeskreiszeichen (EAT-Archiv)



Dr. Axel Schwanebeck